
 
Es wird auf einen Fehler in der Darstellung der Beratungsfolge hingewiesen: auch die Rats-
versammlung soll bei dieser Mitteilungsvorlage nur Kenntnis nehmen. 
 
Seitens der CDU-Ratsfraktion wird für die Ratsversammlung zu dieser Thematik ein Antrag 
angekündigt. Demnach soll die Helene-Lange-Schule abgerissen und ein Neubau errichtet 
werden. 
 
Dies wird kontrovers diskutiert, wobei auch auf den Raumbedarf der Verwaltung hingewie-
sen wird. Ratsfrau Dannheiser erinnert in diesem Zusammenhang an die Überlegungen zu 
einem 2. Bauabschnitt für das Neue Rathaus. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


